

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



ENTREVISTA VIRTUAL

Francisco Granados

“Habrá que hacerse de Podemos”

—¿Qué, don Paco?
—Pues mire usted, estaba haciendo caja y me han pillado con el carrito del helado.
—O sea, que es usted consciente de que estaba haciendo algo que estaba mal...
—No, no, no. Si no es por el chivatazo del empleado del banco aquel nadie se habría enterado...
—Pero qué hacía usted metiendo dinero en Suiza.
—A ver, si tienes tanta pasta que ya no te cabe en un banco español, pues te vas a los bancos suizos, que parece que tienen los depósitos más grandes.
—No será por eso...
—Fíjese usted si será. Uno de los que salía en la lista del tipo aquel era Emilio Botín y su familia, que anda que no tienen ellos un banco para ellos solitos para meter su dinero... pues no, los pobres lo tenían que meter en Suiza... ¿Por qué? Pues porque aquí ya no les cabía.
—Usted reivindicaba la moral en la política en todos los foros a los que le invitaban...
—Y lo sigo haciendo. Pero ya conoce usted el aforismo: del médico haz lo que dice, pero no lo que hace; y del cura haz lo que hace, pero no lo que dice.
—O sea, usted cree que hay que ser honrado...
—De la misma manera que Al Capone creía que matar gente era algo muy feo, sí.
—Esperanza Aguirre dice que se avergüenza de usted...
—Entonces estamos empatados.
—¿Se avergüenza usted de Esperanza Aguirre?
—¿Ha visto usted cómo conduce esa mujer?
—La última encuesta del CIS dice que Podemos ya es la primera fuerza política en intención directa de voto...
—Habrá que hacerse de Podemos...
—Y que se calcula que cada caso de corrupción le da medio millón de votos al partido de Pablo Iglesias...
—Imposible. Si fuera así la proporción tendrían todos los votos.
—Creo que ya no puede ir usted por la calle tranquilo...
—Me llaman cosas muy feas, sí. Pero mire, yo ahora tengo pasta para pagar abogados y el juez ese no da abasto. Así que, tal y como va el procedimiento jurídico en este país, lo más probable es que me quede diversión para rato.
—¿Y si le meten en la cárcel preventivamente?
—En dos días mis abogados me han sacado de la trena...
—Pues Bárcenas ya lleva un año...
—No miente usted a la bicha, hombre. Agorero.
—Y aquí tenemos a Matas en chirona por unos meses...
—Que al final va a resultar que era el más horado de todos.
—¿Qué le diría usted a Mariano Rajoy?
—Que se cuide mucho de la corrupción que es muy mala.
—¿De verdad dice usted que la corrupción es mala?
—Si lo sabré yo.

LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Esperanza irá al Infierno

La cazatalentos Esperanza Aguirre ha dado muestra de sus habilidades profesionales escogiendo a sus colaboradores políticos en la comunidad de Madrid. Digamos que la empresa que la contrató valorando las indudables capacidades de la *líderesa*, debe estar ahora preguntándose si no la pifió contratando a una mujer que parecía tan lista.

La moral católica de doña Esperanza la ha movido, con la mayor de las diligencias, a convocar a la prensa para comunicar que ella pedía perdón, sin extenderse mucho más. O sea, acto de contrición y decir los pecados al confesor, pero de cumplir la penitencia ni una palabra. Sin cumplir la penitencia uno se va al Infierno, o como se llame la discoteca que le guste a Esperanza.

FRASEANDO



SIN PENITENCIA
La piloto Esperanza Aguirre ha implorado: “Pido perdón por haber nombrado a corruptos”. Ésta quiere el perdón sin hacer la penitencia.

LETRA DE PODEMOS
La conservadora del PSOE que preside Andalucía, Susana Díaz, ha advertido: “De Podemos, además de oír la música hay que leer la letra”. ¿Para qué querrá ésta leer la letra de Podemos si no la va a entender?

ERRORES NUEVOS
Rajoy ha anunciado: “Trabajaremos para no repetir los errores cometidos”. Esto es innovación, trabajarán para cometer errores nuevos.

LA PETARDA MARILÓ
La locutora Mariló Montero a acosado al marido de Teresa Romero: “¿Ahora que la han salvado, aún piensa usted en denunciar al consejero de salud?”. Esta muchacha demuestra que los límites de la estupidez son a veces tremendamente difusos.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

En Génova están pasando una semana de traca, al ver que tienen la casa más que repleta de caca; y, mientras tanto, en Ferraz se rasgan las vestiduras, olvidando Andalucía y a todos sus caraduras. Tentado se queda uno de hacer un ataque en tromba cuando no, directamente, de ponerles una bomba. Pretenden pedir perdón y así hacer *tabula rasa*; pero, si no es a la cárcel, que se vayan a su casa. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy sueña que pide perdón por pedir perdón

El PP se vanagloria repetidamente de que gracias a ellos se puede perseguir la corrupción. Los observadores observan que los del PP tienen toda la razón, si no fuera por ellos igual no se podría perseguir la corrupción porque no habría ni la mitad de corruptos.

El grandísimo demócrata José María Aznar podría haberse embolsado hasta 6 millones de euros gracias a un negociario con la Libia de Gaddafi. Los expertos creen que es probable que Aznar le venda Ana Botella a algún jeque, como líderesa del harén. En inglés, por supuesto.

Joaquim Nadal, exconseller de la Generalitat del PSC, imputado por estafa. Los observadores observan que podrá acusar al Estado de perseguir a Cataluña, ahora que los Pujol se están yendo a Andorra.

El PP y el PSOE ultiman un acuerdo para gobernar en coalición en cuanto gane Podemos. Los observadores observan que será genial ver a Armengol y Bauzá haciéndose mimos.

Podemos de Baleares estudia cantar al acabar sus asambleas la canción “Pasodoble de Amor”, de Los Ossifar, por las especiales características de su contenido social, con claros signos anticonsumistas y proletarios.

TAMPOCO ES PARA TANTO
es un mensaje de la Federación de Asociaciones de Corruptos del PP, PSOE y CiU